

# 心ゆたかに



重点目標「自分のコトバを とどけよう」 HP <http://www2.city.fuji.shizuoka.jp/~p-fujimidai/>

## 新たなスタート ～ 皆が「かがやく」1年に～

富士見台小学校に赴任して、1か月が過ぎました。のびのびと学校生活を送る子どもたちから、毎日元気をもらいました。(学校っていいな。富士見台小学校ってすてきだな。)と実感しています。

富士市教育委員会での2年間は、主に特別支援教育に関わる仕事をしていましたので、一早く新鮮な情報を得られた貴重な時間でした。富士市は子どもや保護者への支援体制が他市町より整っていて、恵まれた環境にあります。それでも、まだまだ足りない状況でもあります。このように、学校を外から支える立場でしたので、久しぶりの学校勤務は、季節感があり、子どもたちに直接関わることが何より幸せです。

ほんの1か月ですが、どの学年も「自分らしく ともに かがやく」姿がたくさん見られたので、簡単に紹介します。

吉原北中学区 小中一貫教育目標

- ☆発表の声が響き渡り、給食も残さず食べ、「これができた！」と教えてくれる元気な1年生。
- ☆時間を守ることなど学校生活のルールが身に付き、落ち着いて勉強を頑張っている2年生。
- ☆自分のことだけでなく、周りのことも考えて行動し、新しい勉強にも挑戦している3年生。
- ☆授業を見に行くといつも温かく教室に招き入れてくれる、やさしい声掛けができる4年生。
- ☆6年生から委員会の仕事の内容を教わり、学校のために働き始めた頼りがいのある5年生。
- ☆あいさつ、交通安全、委員会、一年生を迎える会、全てが下級生のお手本となる6年生。

富士見台小学校の職員も、多忙な中でも子どもたちが「かがやく」ためのすてきな“伴走者”として輝いていました。そして、保護者及び地域の皆さんも、子どもたちのためのサポートに輝いていました。新緑の5月もわくわくがいっぱいです。

(校長 藤森 三奈)

## 「授業参観」「すまいるミーティング」～ご参加ありがとうございました～

4月20日(土)には、たくさんの保護者の皆様がお来校くださいました。参観の前後に担任の学級経営等について話を聞いていただいたり、本校ならではの新たなPTA活動の形としての「すまいるミーティング」にご参加いただいたりと、皆様が学校教育に高い関心をお持ちであることを強く感じました。今後とも、教育活動やすまいるサポート活動に、無理のない形、できる範囲でお力添えください。



## 安全で楽しいGWに

ゴールデンウィークも後半に入ります。幸い、本校児童に交通事故等の情報が入っておらず安心しておりますが、お子様の歩行や自転車の乗り方に気を付けるよう、ご家庭でもお声掛けください。また、休日に運動場を訪れたときのアスレチックの使用制限につきましても、ご理解いただきますようお願い申し上げます。